



et la voiture ???

Rubrique : questions-réponses - Date : samedi 27 septembre 2003

On aimerait avoir autant de violence intégriste envers les bagnoles qui nous polluent que contre la cigarette. Ouvrez les yeux... La pollution estivale dans les grandes villes, même à la campagne... CE N'EST PAS LA CIGARETTE .

Ma question : Cette HAINE contre des fumeurs qui pour certains se portent bien (Je fumes depuis plus de quarante ans et je respire aussi bien que vous) ne pourriez-vous pas l'étendre à vos voitures qui polluent au ras du sol à niveau des piétons et des landaus de bébés ? Une mention devrait être obligatoire ; l'intégrisme tue !!!!

Réponse :

DNF ne cédera pas à la tentation de répondre sur le même registre que celui que vous utilisez. Vous ne trouverez dans les nombreuses pages du site l'expression d'aucune haine à l'encontre des fumeurs de la part de DNF. Vous pourrez même constater, dans les réponses aux questions, que nous minimisons souvent leur responsabilité.

Oui, les gaz d'échappement polluent : est-ce une raison pour accepter toutes les autres sources de pollution ?

Que la fumée de tabac vous ait laissé en bonne ou mauvaise santé après 40 ans de dépendance vous concerne. Acceptez cependant de ne pas gêner vos voisins qui craignent la fumée de tabac pour leur santé mais aussi parce que c'est très désagréable à respirer.

Consultez les [travaux](#) de ces trois groupes : ils sont éloquents :

- Groupe de Travail Tabagisme Passif de mai 2001 présidé par le Professeur Dautzemberg,
- Communiqué du CIRC du 19 juin 2002
- Rapport Cancer commandé par le ministre de la santé

Ces enquêtes scientifiques ne laissent planer aucun doute sur la gravité du problème.